



Centro para la Prosperidad de las Comunidades

UN AÑO DE ACCIÓN

» Antecedentes del Centro

En 2022, UF Health Jacksonville y sus socios comunitarios 904WARD, la Hispanic Federation y el Florida Health Justice Project establecieron un centro estatal con el objetivo de abordar la salud y los factores sociales necesarios para que las comunidades alcancen los niveles más altos de salud y bienestar, con una subvención de cuatro años de la Florida Blue Foundation.

» ¿Cómo sirve el Centro?

Participación Comunitaria

Escuchar, aprender y comprender mediante la participación de diversas voces para informar sus prioridades y su agenda de acción.

Laboratorios de acción para la equidad

Reunir equipos diversos para probar ideas y soluciones que mejoren las condiciones de salud y sociales que afectan la salud y el bienestar de las comunidades.

Seguimiento y sostenibilidad

Proporcionar apoyo posterior a la capacitación y un compromiso continuo, incluyendo la publicación de resultados y lecciones aprendidas a través de diversas plataformas de comunicación, informes y foros comunitarios.

Capacitación

Ofrecer recursos educativos y oportunidades de capacitación para satisfacer las necesidades de aprendizaje de diversas poblaciones.



Principales hallazgos de la encuesta incluyen:

» Información y recursos de salud

No saben cómo acceder a recursos de salud en su comunidad.	17%
Obtienen información de salud de fuentes de medios (internet, redes sociales, televisión, periódicos).	46%
Obtienen información de salud de un médico.	43%

(Figura 6, Página 11), (Figura 7, Página 12)

» Experiencias en el cuidado de la salud

Están de acuerdo o algo de acuerdo en que han experimentado discriminación en un entorno de atención médica.	26%
--	-----

(Figura 9, Página 13)

» Salud y medio ambiente

Están algo o muy en desacuerdo en que tienen agua potable limpia, clara y segura donde viven. ¹	11%
Están algo o muy en desacuerdo en que viven en un lugar libre de contaminantes dañinos. ²	20%

¹(Tabla 2, Página 27), ²(Tabla 1, Página 28)

» Salud y vivienda

Están algo o muy en desacuerdo en que pueden permitirse alimentos saludables. ¹	12%
Están algo o muy en desacuerdo en que tienen una vivienda propia y estable. ²	12%

¹(Tabla 2, Página 29), ²(Tabla 1, Página 29)

Participación Comunitaria

Encuesta de salud pública



En 2023, el Centro encuestó a 999 habitantes de Florida, en colaboración con el Laboratorio de Investigación de Opinión Pública de la University of North Florida, para comprender sus opiniones sobre temas de salud en todo el estado.



2023 Centro para la Prosperidad de las Comunidades - Reporte de participación comunitaria



Centro para la Prosperidad de las Comunidades

UN AÑO DE ACCIÓN

Sesiones de escucha



Población	1ra Prioridad	2da Prioridad	3ra Prioridad
Todas las poblaciones en general	Salud mental	Vivienda	Edicación
Personas previamente encarceladas	Vivienda	Salud mental	Better paying jobs
LGBTQ+	Salud mental	Vivienda	Recursos disponibles
Jóvenes	Educación	Violencia armada	Salud mental
Sin hogar o vivienda inestable	Vivienda	Salud mental	Mejor salario
Immigrantes/No hablan inglés como lengua materna	Discriminación	Educación	Consumo de drogas
Afroamericanos	Salud mental	Vivienda	Violencia armada

Citas de las sesiones de escucha

Los residentes compartieron sus opiniones y experiencias sobre una variedad de temas sociales y de salud.

"La salud mental creo que es realmente importante aquí. Eso contribuye a mucha violencia armada, consumo de drogas, salud cardíaca, crimen y seguridad. La salud mental es, especialmente en las comunidades negras, muy importante. Muchos terminan siendo encarcelados o con problemas, necesitando alguna intervención y no la tienen". (Población materna, afroamericana, salud mental, pág. 18)

"Recientemente, un terapeuta me dejó de atender porque le pedí que usara mis pronombres correctos y luego canceló todas mis sesiones". (LGBTQ+, Sesión sobre discriminación por parte de proveedores de la salud, pág. 21)

Salud mental

... la vivienda pública que tenemos es escasa, y la lista de espera va de tres a cinco años. Entonces, tenemos personas viviendo en la calle de tres a cinco años en promedio". (Población general, sesión de vivienda, pág. 19)

Vivienda

"Tienen recursos, pero no informan a la gente de qué tipo. Los tienen, pero simplemente no sabes nada sobre ellos". (Población rural, servicios disponibles, pág. 21)

Recursos disponibles

» Resultados del compromiso comunitario

En 2024, el Centro lanzó sus pilares de Capacitación y Laboratorio de Acción para la Equidad. Un Laboratorio de Acción para la Equidad es un modelo que involucra a los miembros de la comunidad para abordar un objetivo de mejora de la salud. Estos dos pilares, inicialmente centrados en la salud mental, fueron la prioridad número uno identificada a través de las sesiones de escucha del Centro en 2023.

